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Bungo---Dalam rangka Operasi Zebra 2022, Polres Bungo melaksanakan apel
gelar pasukan yang digelar di lapangan Mapolres Bungo, Senin (03/09/2022).

Apel gelar pasukan operasi zebra 2022



Pimpinan Apel Operasi Zebra 2022 Kapolres Bungo AKBP Wahyu Bram diwakili
Waka Polres Kompol Rinto Haivan Simbolon pada sambutannya Waka Polres
Bungo membacakan amanat kapolda jambi Irjen Pol Rachmad Wibowo.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Forkopimda Kabupaten Bungo diikuti oleh
pasukan gabungan TNI Polri, Satpol-PP serta Dinas Perhubungan Kabupaten
Bungo, diikuti sebanyak 130 Personil yang terlibat Oprasi Zebra 2022.

Usai pelaksanaan apel Ops Zebra, Waka Polres Bungo Kompol Rinto Haivan
Simbolon menyampaikan giat Operasi lalu lintas yang rutin digelar oleh
kepolisian agar para pengguna jalan patuh terhadap aturan lalu lintas dan rambu-
rambu yang berlaku dalam rangka menciptakan keamanan, keselamatan,
ketertiban dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas).

"Zebra 2022" akan dilaksanakan mulai 03 hingga 06 Oktober 2022 mengusung
 tema "tertib berlalu lintas guna mewujudkan kamseltibcarlantas yang presisi."

Sasarannya Ops Zebra 2022 adalah 7 Prioritas Penindakan Pelanggaran
sasaran Operasi Zebra yaitu, :

Melawan Arus (Pasal 287 UU Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan
Angkutan Jalan/LLAJ).Berkendara di Bawah Pengaruh Alkohol (Pasal 293 UU
LLAJ).Tidak Menggunakan Helm SNI (Pasal 291 UU LLAJ).Melebihi Batas
Kecepatan (Pasal 287 Ayat 5 UU LLAJ).Berkendara di Bawah Umur, Tidak
memiliki SIM (Pasal 281 UU LLAJ).Sepeda motor berboncengan lebih dari dua
orang (Pasal 292 UU LLAJ).Menggunakan Handphone saat berkendaraan (Pasal
283 UU LLAJ)

Masyarakat khususnya pengguna jalan diharapkan agar patuh terhadap aturan
lalu lintas dan rambu-rambu yang berlaku



"Ia menambahkan bahwa angka kecelakaan tahun ini cenderung mengalami
kenaikan dibandingkan tahun lalu. Ia berharap dengan kegiatan operasi ini bisa
turun. "Semoga bisa turun angka Laka lantasnya," harapnya.(Dy)


